
  
 

 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  
Séance du 28 avril 2021 à 19h00 

Par TEAMS 
 
 
 
ORDRE DU JOUR PROPOSÉ 
 
1. Constat du quorum et ouverture de l’assemblée 

Il y a quorum et la réunion débute à 19 h 7. 
 

2. Adoption de l’ordre du jour 
Simon Richard propose l’adoption de l’ordre du jour. 
Adopté à l’unanimité 
CÉ-2020-2021-29 

 
3. Adoption du procès-verbal de la rencontre du 24 février 2021 

Sylvain Désilets propose l’adoption du procès-verbal. 
CÉ-2020-2021-30   
 

4. Suivi au procès-verbal 
Point 10 : La photo scolaire pour l’année 2021-2022 aura lieu le 28 septembre 2021. 
Point 12 : En date d’aujourd’hui, la dictée de la directrice a récolté 13 781,85 $. 
 

5. Parole au public 
Aucun parent 
 

6. Correspondance 
Le président a été sollicité par deux entreprises. Les informations seront transmises au comité de 
financement.   

 
Points de décision : 
 
7. Mode de vie (approbation) 

Présentation de la direction concernant les modifications et les ajouts à l’agenda.  
On propose que la sensibilisation concernant les allergies soit faite aussi auprès des parents.   
Sylvain Désilets propose l’adoption de ce point. 
Adoptée à l’unanimité 
CÉ-2020-2021-31 

 
 
 
 
 
 
 



  
 
 

8. Plan de lutte (adoption) 
Présentation de la direction. 
Il est proposé d’offrir des communiqués aux parents (conférences, capsules dans le journal de Jolivent, 
etc.) dans le but d’informer et de sensibiliser les parents.   
Simon Richard propose l’adoption de ce point. 
Adoptée à l’unanimité 
CÉ-2020-2021-32 

 
9. Utilisation des locaux 

Le camp de jour utilisera les locaux cet été. Pour le moment, les locaux seront utilisés seulement par 
l’école pour la prochaine année.   
 

10. Principe d’encadrement des frais chargés aux parents (adoption) 
Présentation de la directrice.   
Fanny Duquette propose l’adoption de ce point. 
Adoptée à l’unanimité 
CÉ-2020-2021-33 
 

Points d’information 
 

11. Plomb dans l’eau 
Retour sur la documentation envoyée aux parents. 
 

12. Organisation scolaire 
Présentation de la directrice. Il y aura 18 groupes l’année prochaine. 
 

13. Comité de financement 
Présentation du plan de la bibliothèque et des achats à venir.  
Le comité s’est rencontré pour discuter des modes de financement et des projets à venir. 
 

14. Application Hop Hop 
On propose de faire des demandes de soumission et de revenir sur le point au prochain CÉ. 
 

15. Consultation des élèves 
Point reporté 
 

16. Parole au représentant du Comité de parents 
Point reporté 
 

17. Parole à la représentante du service de garde 
Aucun point d’information à ajouter. 

 
18. Informations de la direction 

Aucun point d’information à ajouter. 
 
 



  
 

19. Parole aux membres 
Point reporté 
 

20. Affaires diverses  
Point reporté 
 

21. Levée de l’assemblée 
Fanny Duquette propose la levée de l’assemblée à 21 h 3. 
CÉ-2020-2021-34 

 
 
Suzanne Gagné      Frédérik Savage 
Directrice      Président 

 
 
 


